
PlantaDoce.

Perfiles



Mario Álvarez

Gerente de Hospital Parque San Francisco

Mario Álvarez fue nombrado gerente de Hospital Parque San Francisco de Cáceres (Extremadura) en febrero de 2023. El ejecutivo es graduado en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad Europea de Madrid y diplomado en Enfermería por la Universidad Alfonso X El Sabio. Antes de recalar en el grupo Hospitales Parque, Álvarez fue gerente de Hospital General de la Asociación Hospitales Católicos de Madrid, director de Hospital Residencia Asistida La Luz y director de operaciones de la empresa constructora Teconsa.